

# Vingt courses en Brabant wallon

La Hulpe et Loupoigne ont jeté l'éponge, Braine-l'Alleud s'invite au challenge 2005

HERVÉ DOUTRELIGNE

**L**e 19 février prochain la vingt et unième édition du challenge du Brabant wallon débutera à Nivelles. Daniel Louagie et son équipe sont fins prêts pour accueillir les joggeurs qui étaient en moyenne 476 par course l'an dernier.

**Deux épreuves en moins.** C'est LA surprise de l'entre-saison : le jogging de La Hulpe n'aura pas lieu en 2005. Le jogging du Fond des Ails existait depuis 28 ans et ouvrait traditionnellement la saison du challenge depuis une petite dizaine d'années. Il attirait la grande foule et détient toujours à l'heure actuelle le record absolu de participation avec 774 coureurs.

C'est avec énormément de dépit que Maxime Dehoux s'est résolu à prendre cette décision. Nous avions rencontré le dentiste la Hulpois en octobre dernier et le moins que l'on puisse écrire c'est qu'il en avait gros sur le cœur.

*Je suis extrêmement déçu, pensez, depuis près de trente ans que le jogging existe. Pour une bonne organisation de notre course, j'ai besoin de 80 personnes.*

*Lors de notre réunion annuelle, je pouvais compter sur une vingtai-*



La Hulpe ayant déclaré forfait, c'est la course de Nivelles qui ouvrira le bal du challenge en 2005. Ph. R. Breny.

*ne de bénévoles. C'est beaucoup trop peu pour assurer un bon fonctionnement. Mais la porte n'est pas définitivement fermée. Si l'an prochain, je trouve l'équipe adé-*

*quate, mon souhait est de revenir au challenge.*

L'autre épreuve à jeter l'éponge est Loupoigne. L'équipe organisatrice de l'école communale

n'a pas souhaité prolonger son bail pour des raisons sensiblement parallèles à celles qui ont amené La Hulpe à prendre sa décision.

**Vingt courses en 2005.** Si deux joggings ont déclaré forfait en 2005, les organisateurs du challenge saluent la venue d'une nouvelle épreuve qui se déroulera à Braine-l'Alleud en juin (voir ci-dessous).

**Droit d'inscription.** Contrairement aux années précédentes, pour pouvoir être classé en fin de saison, le joggeur devra verser 5 euros avant fin juin.

**Les partenaires.** Tant notre quotidien que la plupart des parraineurs ont réitéré leur confiance au challenge du Brabant wallon. La défense nationale, très accaparée par la catastrophe naturelle en Asie du Sud-Est devrait être en mesure de fournir les douches mobiles aux joggings ne disposant pas d'infrastructures adéquates. Huit épreuves en ont bénéficié en 2004.

**Le fonds de solidarité.** Fidèle à son habitude, le challenge aide, via le fonds de solidarité, différentes associations. L'an dernier, 5.000 euros avaient été ventilés à l'ASBL Domaine de Chastre, au Fonds Ariane, à l'association des transplantés d'organes et à l'opération Maryse. Rappelons que ce fonds est alimenté par les différentes organisations, donc par les joggeurs eux-mêmes. ●